
          6 月 18 日（火）12:00 開会 
         進行：佐藤会員 

 

会長の時間        朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

昼の例会は今日でおしまいですね。来週は夜間例会と

いうことで、いよいよ私もあと 2回でお役御免となりま

す。 

大変だったなというのが正直な感想です。この会長の

時間も、ネタを探すのに苦労して、土日あたりから何か

ないか探して、週刊誌を読んだりしました。 

あまり為になった話はないかと思いますが、ただ、墓

じまいの話は皆さんに興味を持って聞いてもらえたん

じゃないかと思います。 

また、20 数年前にうちで携わらせていただいた万葉石

庭ですが、高島年度に一緒に行って無償でメンテナンス

をさせてもらえればと思います。 

会長の時間で一番思い出になったのは、イージス・ア

ショアの話でした。 

よかっぺまつりですが、9 月 7 日に縮小して開催しま

す。参加については理事会で決定いただきたいと思いま

す。 

会長の時間は、今まで大変でしたが勉強になりました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 来週、朝日年度最終例会、夜間例会で開催されます。

出欠連絡をまだの方は事務局までお願いします。 

l 6 月 18 日、米山奨学生懇親会が開催されます。石川

カウンセラーが出席予定になっています。 

l 第一分区篠原ガバナー補佐から会長幹事会議事録

と御礼状が届いております。 

l 映画「ある町の高い煙突」前売券あります。1枚1,100

円です。ご協力お願いいたします。 

 

 

出席報告      小笠原委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 18 名 11 名 66.67％ 5 名 85.19％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX        鈴木委員 

 

² 会長の任期も今日・来週の 2回になりました。やっ

とここまで来たなあという気持ちです。うれしい気

持ちでいっぱいです！ 

朝日会長 

² 「ある町の高い煙突」の前売 1,100 円であります。 
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



荒川幹事 

² クラブ協議会よろしくお願いいたします。 

髙島章行・星 勝治・山本忠安・川﨑健輔・ 

信太克己・石川國博・宮本尚彦・石川 悟・ 

千葉隆一・佐藤信彦・小野瀬裕・小笠原邦浩・ 

鈴木幸一・木本貴一 

² 朝日会長、荒川幹事、1年間御苦労様でした。最終

例会欠席の為。 

弓野博司 

² 結婚記念のお花ありがとうございました。25 年にな

りました。 

三代琢治 

² おめでとう 二度あることは 三度ある 

鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 1,154,000 円 

 

 

プログラム 

 

クラブ協議会   高島会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日はこの 1年間の収支を鑑みながら、次年度予算

を各委員長さんと打ち合わせをさせていただき、進

めていきたいと思います。 

l ロータリーは大きく分けると2つのポケットがあり

ます。運営資金と奉仕活動資金です。 

l 先週お配りしました事業計画ですが、それを踏まえ

ながら見ていただければと思います。 

l 運営資金についてですが、収入面では、ぜひ新入会

員１人は入っていただきたいと思います。 

l 支出につきましては、事務所負担金が次年度は半額

になります。通信費も下がる見込みです。事務局費

は節約できます。 

l 今、出席数が減っています。例会費の食事代は減る

のですが、ニコニコ BOX の収入も減ります。皆さん

出席をよろしくお願いいたします。 

l 委員会費は、委員会活動費だけではまかないきれま

せん。 

l 次に奉仕活動資金です。 

l 収入になるニコニコBOXは、例会出席数減少により、

今年度減額です。 

l 支出については、入会 5年未満の会員の炉辺会合予

算を新規に組んでいます。 

l 奉仕委員長さんと事業内容をすり合わせ、予算を決

めていきたいと思います。 

l 青少年奉仕については、ローターアクト人頭分担金

などがありますので、予算を増やしています。 

l 予算案をご理解いただきまして、次年度事業を進め

ていただければと思っております。よろしくお願い

いたします。 

l 現況報告書ですが、ガバナー公式訪問が 11 月 26 日

とかなり後になっています。が、無いとよくわから

ないところもありますので、今年度実績報告と次年

度計画を 7月 20 日頃までに作成いただき、お盆前

には作成したいと思います。 

l プログラムですが、7月 2週にガバナー補佐挨拶の

お時間を取らせていただきます。2名でお越しにな

る予定です。 

l 7 月 3 週、4週には、各委員長さんに事業予定をお

話いただきたく思います。 

l 1 月には市長、商工会議所会頭卓話をいただく予定

です。 

l 出前卓話も数回入れさせていただいております。例

会に一人でも多くの方に出席いただきたく思いま

す。 

l 特別積立金が問題で、現在残高がほとんどありませ

ん。2020 年度には 60 周年がありますので、積み立

てていかなければなりません。転勤族のかたもいら

っしゃるので、どのタイミングで集めるか難しいと

ころです。 

l オークションを特別積立に入れるという案もある

かと思います。 

l 皆さんご協力をよろしくお願いいたします。ありが

とうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


